

BROADCAST

Jelang HUT Bhayangkara ke-76, Polres Tanah Karo Bagikan 1.000 Paket Sembako

Anita Manua - KARO.BROADCAST.CO.ID

Jun 25, 2022 - 09:34



Jelang HUT Bhayangkara ke-76, Polres Tanah Karo Bagikan 1.000 paket Sembako, Senin 20/06/2022) di Mapolres Karo

KARO - Sebentar lagi usia Kepolisian Republik Indonesia (Polri) memasuki usia yang ke-76. Namun, semakin bertambahnya usia tentunya banyak juga tantangan yang dihadapi polisi dalam menjalankan tugasnya untuk mengayom masyarakat.

Kendati begitu, personel polisi yang bertugas di Kepolisian Resort Tanah Karo dibawah pimpinan AKBP Ronny Nicolas Sidabutar SH SIK MH, hingga saat ini dapat menjalankan tugasnya dengan baik dan benar-benar terarah.

Nah terlepas dari itu, untuk memeriahkan Hari Kepolisian Nasional atau Hari Bhayangkara ke-76. Polres Tanah Karo bersama Forkopimda, Senin (20/06/2022) menggelar bakti sosial membagikan 1.000 paket sembako.



Paket sembako diserahkan secara simbolis oleh Kapolres, Bupati Cory Sebayang, Dandim 0205/TK Letkol Inf Benny Angga, Kejaksaan Negeri Karo diwakili Manatap Sinaga, Danyon 125/Simbisa Letkol Inf Budiarto Damanik kepada perwakilan Panti Asuhan, Kaum Dhuafa, Alfa Omega, Penyandang Disabilitas dan Purnawirawan/Warakawuri TNI-Polri, di halaman Mapolres Karo.

Usai penyerahan, Kapolres Tanah Karo AKBP Ronny Nicolas Sidabutar dalam sambutannya mengatakan jika hari Bhayangkara ke-76 tahun 2022. Polri telah menyusun rencana garis besar dalam memperingati Hut Bhayangkara Ke-76 yang masih dalam situasi Covid-19.

"Salah satunya kegiatan bakti sosial dengan sasaran yatim piatu, fakir miskin, kaum dhuafa, buruh karyawan, panti jompo, panti asuhan, penyandang disabilitas, purnawirawan dan tenaga medis," ujarnya.

Sebab melalui bakti sosial banyak hal yang dapat dipetik diantaranya terjalin silaturahmi dan keakraban antara Forkopimda, TNI-Polri dan masyarakat. "Semoga dengan paket sembako ini dapat membantu dan meringankan beban masyarakat yang terdampak Covid-19," ujarnya.



Lebih lanjut dikatakannya, dihari yang istimewa hingga kedepannya. Polri dengan semangat tekad, bisa menunjukkan sikap teladan dan menjalankan tugasnya dengan lebih baik lagi.

"Amat terlebih kepada masyarakat, bangsa dan negara, apalagi masih dalam situasi Covid-19. Kita tetap konsisten dalam melaksanakan tugas utama memelihara harkamtibmas, melayani, melindungi dan mengayomi masyarakat dan penegakan hukum dengan adil," harapnya.

Ditambahkan Kapolres, selain kepolisian, seluruh lapisan masyarakat dapat turut berperan dalam menjaga persatuan dan kesatuan bangsa. Serta memperbanyak kegiatan sosial untuk membantu ekonomi masyarakat yang masih terdampak Covid-19.